

Plauschjassen

Nachdem die Anmeldungen zum ersten Plauschjassen der Sektion vorerst harzig eingingen, so fanden sich am 27. Oktober dennoch neunzehn Jasswillige, darunter Aniko Schaub als einzige Frau, im Restaurant Bundesbähnli ein. Der Organisator Willy vervollständigte ausser Konkurrenz die Anzahl so, dass jeweils fünf Vierergruppen aus- beziehungsweise zugelost werden konnten. Nach drei gejassten Runden à 12 Spielen und drei Stunden Dauer standen die Sieger fest. Rangliste: 1. Arthur Caccivio, 2. Toni Loosli, 3. Arthur Ritzmann, herzliche Gratulation! Nach der Rangverkündigung wurde der Wunsch geäussert, dass im nächsten Jahr wieder ein Plauschjassen, nach Möglichkeit anfangs November (Dienstags), durchgeführt werden sollte. Wieder mit den gleichen Jassregeln: Schieber, alle Farben einfach, (ohne Weis, Stöcke und Obenabe/Undenufe).

Herzlichen Dank an Willy für die ausgezeichnete Organisation.

Walti